

Le président vénézuélien annonce une offensive socio-économique dans son pays



Caracas, 16 août, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé de nouvelles actions socio-économiques à partir de septembre pour surmonter l'actuelle crise.

Au cours d'un meeting de remise de bons d'aides financières à des familles dans le cadre de la Grande Mission Logements de la Patrie, le président Maduro a signalé que ces mesures permettront d'affronter la guerre non conventionnelle menée par les opposants contre le peuple vénézuélien.

Le gouvernement a décidé d'augmenter à 3 000 dollars par mois le montant de ces bons. Auparavant il avait décrété une hausse du salaire minimum.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/102972-le-president-venezuelien-annonce-une-offensive-socio-economique-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba